

Teater Tangga UMY Pentaskan "Macbeth" di TBY

YOGYAKARTA - Setelah dengan sukses mementaskan Macbeth akhir tahun lalu di Gedung Kesenian Jakarta, Unit Kegiatan Mahasiswa Teater Tangga Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) kembali mementaskannya di Gedung Concert Hall Taman Budaya Yogyakarta (TBY), kemarin.

Macbeth merupakan salah satu karya dari dramawan besar Inggris, William Shakespeare yang ditulis tahun 1606 pada masa Ratu Elizabeth I memimpin Inggris Raya.

Kisah ini menceritakan seorang jenderal pemberani yang membunuh Duncan, Raja Skotlandia untuk merebut tahta bagi dirinya.

Sutradara pementasan, Muhammad Yudha Pratama mengatakan setelah menjadi raja, Macbeth justru menjadi para-

noia dan memimpin dengan lalim.

Kelalimannya berbuntut pada terjadinya berbagai pertumpahan darah.

Naskah Macbeth dari William Shakespeare merupakan naskah tragedi terpendek Shakespeare, namun dinilai sebagai naskah paling kuat.

"Penampilan Macbeth didukung 60 pemain Teater tangga dan merupakan produksi Ke-72 dalam 22 tahun perjalanannya sejak berdiri pada tahun 1994. Ini yang kesekian kalinya penampilan rekan-rekan dikemas dengan begitu menarik dan *alhamdulillah* respon masyarakat Jakarta waktu kami tampil di sana, dan masyarakat Yogyakarta begitu mengapresiasi pagelaran yang kami suguhkan," ungkapnya.

Lebih Modern

Pemilihan Macbeth sebagai

tema pementasan karena salah satu karya yang menantang bagi dunia teater. Teater Tangga mencoba mengadaptasi Macbeth dan menampilkannya dengan kemasan lebih modern.

Hal tersebut supaya dapat diterima oleh penonton yang beragam dari pecinta teater hingga penikmat awam.

"Kami berharap semoga Macbeth dapat menjawab perubahan zaman dan tetap relevan dengan konteks kekinian," tandas Yudha.

Proses dari pementasan cukup panjang. Jakarta dan Yogyakarta merupakan pencapaian harapan para awak teater yang telah berjuang selama delapan bulan untuk mempersiapkan segala sesuatunya.

Tantangan begitu berat, salah satunya mendatangkan penonton untuk mengapresiasi pentas. (D19-52)